
Fachschaftssitzung 07.05.2019
Beginn: 12:24
Ende: 13:45
Anwesend zum Sitzungsbeginn: 9 Personen

1 Begrüßung und Formalia
1.1 Beschlussfähigkeit
Die Sitzung ist beschlussfähig, da mehr als sechs Mitglieder anwesend sind.

1.2 Kontostand
Wird in Punkt 4 Anschaffungen abgehandelt.

1.3 Annahme des alten Protokolls
— ?

1.4 Formalia
Sitzungsleitung: Sarah Tripp, Laura Goedecker
Protokoll: Matthias Schreyer

2 Berichte aus den Teams
2.1 Vorstand
Wenig zu berichten.
Herr Vorholt hat erwähnt, dass Geld für Veranstaltungen (z.B. Bezahlung von externen
Dozenten) zur Verfügung steht.

2.2 Finanzen
Wird unter dem Punkt 4 Anschaffungen abgehandelt.

2.3 Beratung
—

2.4 Frühstück
Zu Beginn des Semesters wurde das Frühstück gut angenommen. Mittlerweile sind etwas
weniger Leute anwesend.
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2.5 Zeugwart
Das Team Zeugwart kümmert sich um neues Wasser und Säfte. Die Säfte sollen aufgrund
der Nachhaltigkeit auch in Glasflaschen gekauft werden.
Der Raum ist generell ordentlicher als im vergangenen Semester, nur die Kaffeemaschine
muss regelmäßig gesäubert werden.

2.6 Veranstaltungen
Die Planung des Fachschaftsgottesdienstes ist etwas ungünstig gelaufen, weil der Termin
des Planungstreffens nicht ordentlich kommuniziert wurde. Der Gottesdienst findet am
16.05.19 statt.
Es wird darum gebeten, dass der ESG Kontakt etwas aktiver mit der ESG kommuniziert,
damit Termine einfacher und zeitnäher abgesprochen werden können.

2.7 Internet
Website und Moodleraum sind aktualisiert worden.

2.8 Institutsvorstandssitzung
• Es wurde über ein Papier zur Sprachenfrage diskutiert. Ergebnis ist, dass die In-
stitute sich einem Wuppertaler Papier anschließen, das fordert, dass es keine Än-
derungen an den Sprachanforderungen geben sollte.
Es wurde gewünscht, dass auch die anderen Schulformen neben GyGe eine kur-
ze Einführung in die Sprachen bekommen (eventuell im Rahmen der Basiswissen
Vorlesungen)

• Das Seminar zum Berufsfeldpraktikum soll in der Zukunft abwechselnd von der
evangelischen und der katholischen Theologie durchgeführt werden. Aufgrund be-
reits abgeschlossener Planungen wird es im nächsten Durchlauf von beiden Seiten
angeboten und im Semester darauf von der evangelischen Theologie. Daher wird
es sowohl im kommenden Semester als auch im Semester darauf von Matthias von
Westerholt geleitet.

• Während des ev. Kirchentags finden am Freitag Abend Veranstaltungen des Insti-
tuts in Kooperation mit Verantwortlichen der Uni Bochum statt im Dortmunder
U statt.

2.9 Fachschaftsrätekonferenz
—

2.10 Fakultätsrat
Es wird eine Ringvorlesung an der TU geben, während der Nobelpreisträger dozieren.
Weitere Informationen dazu kommen in der Zukunft.
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2.11 ESG-Kontakt
ESG Kontakt ist nicht anwesend.

3 Cocktailstand
Es wird für den Zeitraum vom 25-27.06. eine Anfrage für einen Cocktailstand vor dem
Ef50 Gebäude gestellt.
Die Durchführung soll ähnlich wie im vergangenen Jahr ablaufen. Die alten Einkaufs-
listen werden durchgesehen, welche Zutaten noch vorhanden sind und was neu gekauft
werden muss.
Sarah übernimmt die Schichtplanung, wobei dieses Jahr noch eine weitere Person für
jede Schicht als Springer eingeplant werden soll.
Im vergangenen Jahr wurden 508e für den Cocktailstand ausgegeben. Da dieses Jahr
keine Gläser mehr angeschafft werden müssen, beantragt Laura 500e:
Abstimmung über 500e für den Cocktailstand wurde einstimmig angenom-
men (9/0/0, Ja/Nein/Enthaltung)

4 Anschaffungen
Die Fachschaft hat zur Zeit 1030,66e, die zur Zeit brach liegen und weder für Anschaf-
fungen eingeplant noch an bestimmte Zwecke gebunden sind. Dazu kommen noch 800e
zweckgebunden Mittel und Gelder, die beantragt aber noch nicht ausgegeben wurden.
Vorgabe des AStA ist, dass die Fachschaften ein Maximum der 3fachen Selbstbewirt-
schaftungsmittel verwalten sollen. Es sollte daher in der Zukunft Geld ausgegeben wer-
den, damit der Kontostand nicht den kritischen Bereich erreicht.

4.0.1 Anträge

• Laura beantragt 30e für einen Eierkocher für den Fachschaftsraum:
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. (8/0/0, Ja/Nein/Enthaltung)
Matthias S. kümmert sich im Rahmen des Kühlschrankkaufs um einen Eierkocher.

• Laura beantragt 70e für Toner für den Drucker im Fachschaftsraum:
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. (8/0/0, Ja/Nein/Enthaltung)
Rahel kümmert sich um die Bestellung des Toners.

• Sarah beantragt 200e für einen Pavillon für Fachschaftsveranstaltungen:
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. (8/0/0, Ja/Nein/Enthaltung)
Laura kümmert sich um die Anschaffung eines Pavillons.

• Laura beantragt 70e für die Anschaffung eines Banners aus PVC Plane:
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. (7/0/0, Ja/Nein/Enthaltung)
Laura kümmert sich um die Planung und Anschaffung.

3



• Laura beantragt 40e für die Anschaffung eines Handstaubsaugers für den Fach-
schaftsraum:
Der Antrag wurde angenommen. (3/1/3, Ja/Nein/Enhaltung)
Der Vorstand betrachtet die Abstimmung dennoch als nicht aussagekräftig genug
für eine Anschaffung.

• Matthias H. kümmert sich um mögliche Angebote für Kugelschreiber. Antrag und
Abstimmung auf einer kommenden Sitzung.

5 Fachschaftsgottesdienst
Der Fachschaftsgottesdienst findet am 16.05. in der Margarethenkapelle statt.
Alle Anwesenden sollen bitte noch Werbung für den Gottesdienst machen.

• Es wird zur Abstimmung gestellt, ob das gemütliche Zusammensein nach dem
Gottesdienst in der ESG stattfinden soll:
Ergebniss der Abstimmung (3/1/2, Ja/Nein/Enthaltung)
Es wird im Werbetext für die Veranstaltung erwähnt, dass nach dem Gottesdienst
eine gemeinsame Wanderung zur ESG vorgesehen ist.

• Laura beantragt 150e für Verpflegung während des Zusammenseins (Grillen, Ge-
tränke,...):
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. (6/0/0, Ja/Nein/Enthaltung)
Matthias H. und Rahel kümmern sich um den Einkauf.

6 Sonstiges
• Anne-Katrin wird für ihre Instagramarbeit gelobt.

• Kugelschreiber können (noch?) nicht saugen!

Personalangelegenheiten
• Anne-Katrin verlässt die Sitzung um 13:00 Uhr.

• Sarah verlässt die Sitzung um 13:13 Uhr.

• Annika verlässt die Sitzung um 13:32 Uhr.
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